



19 de marzo de 2025

[To read this newsletter in English, please click here](#)

Síguenos en 

[Facebook](#) | [LinkedIn](#) | [YouTube](#) | [Instagram](#)

Calendario

Manténgase al tanto de los próximos eventos con nuestro calendario en el sitio web del Distrito, disponible [aquí](#).

- **viernes, 21 de marzo:** Partido de los Windy City Bulls. [Detalles aquí](#).
- **lunes, 24 de marzo:** Reunión de la Junta Educativa. [Detalles aquí](#).
- **viernes, 28 de marzo:** Fecha límite para la encuesta 5Essentials. [Detalles aquí](#).
- **lunes, 31 de marzo-viernes 4 de abril:** Receso de Primavera. No hay clases. [Detalles aquí](#).

Receso de Primavera

El receso de primavera de U-46 comenzará el lunes, 31 de marzo y durará hasta el viernes, 4 de abril. Los estudiantes también tendrán un día de no asistencia el jueves, 17 de abril, que es un día de desarrollo profesional para el personal, y el viernes, 18 de abril, que es Día Festivo de Primavera de U-46.

Después, las clases para los estudiantes continuarán hasta el viernes, 23 de mayo, que es el último día para los estudiantes si no se utilizan días de emergencia adicionales.

Cuando las clases están en sesión, es extremadamente importante que nuestros estudiantes estén en la escuela y lleguen a tiempo a clase todos los días, hasta el final del día escolar.



Todos los días escolares cuentan y ayudan a construir los cimientos del éxito académico de su hijo(a). Es una oportunidad importante para que los estudiantes aprendan y colaboren con sus compañeros en tareas rigurosas y alineadas con los estándares que requieren pensamiento crítico, colaboración, creatividad y comunicación. Cuando su hijo(a) está ausente, se pierde esta colaboración.

Esperamos que planifiquen sus vacaciones de receso de primavera a tiempo para que sus hijos(as) regresen a la escuela el martes, 7 de abril. ¡Esperamos verlos de regreso a clases!

Nueva mascota de Hawk Hollow



La Escuela Intermedia Hawk Hollow ya tiene su mascota: ¡la nueva escuela intermedia de U-46 será el hogar de los Guardianes! El logotipo de los Guardianes incluye la imagen de un halcón, que era la mascota de la escuela cuando era una escuela elemental. La nueva mascota rinde homenaje al pasado del edificio y, al mismo tiempo, establece su propia identidad única.

Después de que la Junta Educativa aprobará el nombre de la escuela en enero, la Directora Lisa Olsem presentó una serie de conceptos diferentes de mascotas a las familias de Hawk Hollow para que eligieran su preferida. Los estudiantes de sexto grado que asistirán a Hawk Hollow el próximo año también formaron parte del proceso. La Directora Olsem dice que las familias eligieron a los Guardianes. “Los Guardianes representan la fuerza, el liderazgo y la dedicación a protegerse y animarse unos a otros, valores que definirán quiénes somos como escuela”, afirma.

La Escuela Intermedia Hawk Hollow dará la bienvenida a su primer grupo de estudiantes de 7.º grado el 11 de agosto de 2025. Para seguir el progreso de la construcción de Hawk Hollow, [haga clic aquí](#).

Partido de los Windy City Bulls

¡Aún está a tiempo de comprar sus entradas para el evento de recaudación de fondos de los Windy City Bulls el viernes, 21 de marzo! Puede comenzar [aquí](#).

Los Windy City Bulls se enfrentarán a los Capitanes de la Ciudad de México en el partido de las 7 p. m., que también se reconoce como la Noche de la Herencia Hispana. Todos los jugadores y la

mascota del equipo llevarán una camiseta especial diseñada por Bryanna Sánchez, estudiante de último año de la Escuela Secundaria South Elgin. Bryanna fue la ganadora del concurso de diseño de camisetas del otoño pasado, y los aficionados que quieran una camiseta de los jugadores podrán participar en la subasta que se llevará a cabo el viernes por la noche.



El diseño de Bryanna presenta una representación artística del horizonte de Chicago, así como símbolos y coloridos elementos de la cultura hispana. [Descubre su inspiración en este vídeo](#). Las entradas cuestan \$25, y \$5 de cada entrada serán destinados a la Fundación Educativa U-46, y se utilizarán para becas y subvenciones anuales para maestros(as). Una parte de los ingresos de

la subasta también se entregará a la Fundación U-46.

Las entradas para el partido cuestan \$25 y parte de la venta de entradas y de los ingresos de la subasta se destinarán a la Fundación Educativa U-46, para financiar becas y subvenciones para estudiantes y maestros(as) de U-46. El evento de los Windy City Bulls se llevará a cabo en la Arena NOW en [Hoffman Estates, 5333 Prairie Stone Parkway](#), y el estacionamiento es gratuito.

La Encuesta 5Essentials Cierra Pronto



¿Puede reservar 15 minutos esta semana para ayudar a hacer la diferencia en las escuelas de sus hijos(as)? Eso es todo lo que necesitará para completar la [Encuesta 5Essentials](#), una encuesta basada en la investigación que proporciona una oportunidad única para que los maestros(as), estudiantes y padres tengan voz en la mejora de nuestras escuelas.

Esta encuesta genera informes que ayudan a impulsar la mejora escolar en los cinco indicadores principales o "esenciales": líderes eficaces, maestros colaborativos, familias involucradas, entorno de apoyo e instrucción ambiciosa. Las escuelas de U-46 utilizan esta valiosa información para hacer cambios y crear nuevos programas. Por ejemplo, en una escuela elemental, los resultados de la encuesta permitieron aumentar la oferta de actividades extraescolares y crear un grupo de padres de 6º grado para ayudar a los estudiantes en su transición a la escuela intermedia.

Sin embargo, los datos de la encuesta de padres estarán a disposición de la escuela si responden por lo menos el 20 por ciento de los padres de la escuela. Puede ver el índice de participación de los padres en su escuela [aquí](#).

¡Así que no se demore! La encuesta se cierra el viernes, 29 de marzo. Haga [clic aquí](#) para comenzar.

Conexión de Verano

Ya está abierta la inscripción para muchos de los programas de Conexión de Verano del Distrito. Puede encontrar una descripción completa de lo que se ofrece en u-46.org/summerconnection. Aquí hay algunas oportunidades para estudiantes de secundaria:

La [Experiencia de la Escuela Intermedia](#) se ofrecerá a todos los estudiantes entrantes a 7.º grado en una escuela intermedia de U-46 durante el año escolar 2025-26. Durante dos días, a través de actividades de formación de equipos y de la comunidad, los estudiantes se familiarizarán con sus maestros(as), compañeros(as), edificios y horarios.

La [Conexión de Estudiantes en Primer Año de Secundaria](#) de dos días está diseñada para los estudiantes de primer año de secundaria matriculados en una escuela secundaria de U-46 para el año escolar 2025-26. Los estudiantes participarán en una variedad de actividades de pensamiento crítico, creatividad, colaboración y comunicación.



El [Inicio a la Universidad](#), para todos los estudiantes de 12.º grado matriculados en una escuela de U-46 para el año escolar 2025-2026, cubrirá temas como el desarrollo de un plan postsecundario, la exploración de opciones postsecundarias, solicitudes universitarias, ensayos, cartas de recomendación y ayuda financiera.

Los estudiantes de segundo y tercer año de secundaria pueden solicitar participar en [pasantías pagadas de verano](#) en la escuela secundaria. Estas oportunidades, que requieren un compromiso de unas 60 horas, se ofrecen en colaboración con la Colaboración Alineada para la Educación y el Sistema Vocacional Regional del Norte del Condado de Kane y están alineadas con los programas de Educación Profesional y Técnica (CTE) que se ofrecen a los estudiantes. [Aquí](#) hay más información sobre las pasantías disponibles e instrucciones detalladas sobre cómo pueden solicitarlas los estudiantes. **NOTA: La fecha límite para enviar la solicitud para las pasantías es este viernes, 21 de marzo, ¡así que no te demores!**

#U46ListoParaElPrimerDía



Si usted tiene un hijo(a) entrante a kindergarten, 6º grado, 9º grado o 12º grado el próximo año escolar, el estado de Illinois tiene ciertos requisitos de salud para esos estudiantes. En el caso de los estudiantes de último año, esto significa que deben comprobar que están al día con la vacuna antimeningocócica. Para los estudiantes de los otros grados mencionados, se requieren exámenes físicos y ciertas vacunas.

Puede encontrar información detallada sobre los requisitos, así como los formularios necesarios, en inglés y español, en [esta página](#), en la sección de Servicios de Salud del sitio web U-46. Los formularios deben presentarse antes del 11 de agosto.

Debido a estos exámenes físicos requeridos, los veranos siempre están ocupados en los consultorios de los pediatras. ¡Por favor hagan sus citas médicas ahora! Las familias que tengan preguntas o necesiten ayuda para localizar una clínica para un examen físico o vacunación deben comunicarse con la enfermera de su escuela.

Más Recursos

¡Estamos Contratando!

¿Ha pensado en formar parte del Distrito U-46? El Distrito Escolar U-46 ofrece una serie de [oportunidades gratificantes](#) para los maestros y el personal de apoyo.



La Superintendente Dra. Suzanne Johnson comparte un mensaje

Cada semana, la Superintendente Dra. Suzanne Johnson comparte un mensaje con los empleados y los miembros de la comunidad del Distrito U-46. Puede leer el último mensaje [aquí](#).



Las Reuniones de la Junta Educativa

Las reuniones de la Junta Educativa se transmiten en el canal de [YouTube](#) del Distrito y a través de Zoom. Los resúmenes escritos de las reuniones, así como las presentaciones realizadas a la Junta, pueden encontrarse [aquí](#).



Comunidad

Visite nuestra [Mochila Digital U-46](#) para encontrar información sobre eventos comunitarios, actividades y recursos para nuestras familias y estudiantes.



School District U-46

All means all.

